

Morlán se reúne con los alcaldes de la futura autovía entre Lérida, Huesca y Pamplona

R. P.

ZARAGOZA. El secretario de Estado de Planificación del Ministerio de Fomento, el oscense Victor Morlán, se reunirá el próximo viernes con los alcaldes de los municipios por los que transcurrirá la futura autovía Lérida-Huesca-Pamplona. Fuentes oficiales confirmaron ayer a ABC la visita de Morlán, que recorrerá diversos tramos en obras de este trazado, largamente esperado por ayuntamientos, la Diputación oscense y agentes socioeconómicos de la provincia. Esta autovía es considerada como un eje estratégico para el futuro de Huesca, al vertebrar su territorio de este a oeste, conectando en Lérida y en Pamplona con las redes de autovías que comunican con el Cantábrico y con el Mediterráneo.

En estos momentos están en obras o en licitación la práctica totalidad de los tramos de este trazado. En la parte de Navarra se encarga de las obras el Gobierno foral, con financiación del Estado.

Entre Lérida y Huesca atraviesa poblaciones como Monzón —cuya variante ya está construida—, Barbastro, Siétamo y Angüés. Entre Huesca y Pamplona transcurre junto a localidades como Nueno, Arguís, Sabiñánigo y Jaca.